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最近十期走勢圖 (反白者是特別號碼)
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本期心水選擇
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4月 5日攪珠結果：0系交白卷；1系開出 13
、16、17號；2系開出 23、27號；3系開出
37號；4系交白卷。特別號碼3號。
頭獎繼續無人中。二獎七注中，各派三萬六
千三百多元。三獎一百一十八注中，每注派

彩一千七百多元。
下期彩金估計七百萬元。
0系繼續無影，1系狀態大勇，2系保持優勢，3系普通，4
系一般。

0系選6和9。
1系選11和13。
2系熱選24和25。
3系選38和39。
4系選40和45。

………………⑦………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………
……………⑥…………………………………………………………………………………………………
…②…………⑦…………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………
……③……⑥……………………………………………………………………………………………………
…②……………………………………………………………………………………………………………
……………………❾…………………………………………………………………………………………
……………………⑨…………………………………………………………………………………………
………❸………………………………………………………………………………………………………

A8

【明報專訊】溫哥華學務委員鄧立勤
（Ken Denike）及胡慧儀在教育局提出
動議，將歧視華人的歷史列為選修課
（elective course），希望能較容易在
教育局通過，並希望教育局最快可在今
年9月開始的新學期，對中學生提供有
關歧視華人歷史的選修課。

大溫地區天氣預測

世界部分城市天氣預測
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鄧立勤說，他的構想是，對中學生開設一門

《亞洲研究—聚焦華人歷史》（Asian Study-

Concentration on Chinese History）的課程，當中

將涵蓋歧視華人歷史、華人對加拿大作出的貢獻

、加拿大和中國之間的貿易，以及中醫發展，文

化交流等內容，以完整角度看待華人歷史。

鄧立勤及胡慧儀昨日在記者會中說，以前曾在

教育局內推動將華人歧視歷史列為必修科，但門

檻太高，一直無法在教育局裏通過，這次推動只

成立選修課，希望能較容易獲得偉景溫哥華為多

數的教育局通過。

兩人在昨晚的教育局會議上提出動議，希望在

下次會期時能就該選修課的可行性進行討論。該

動議將列在下次正式會議討論議程。胡慧儀說，

由於她聽到很多家長支持教育局開辦有關歧視華

人歷史的選修課，讓下一代對華人在加拿大的歷

史有完整認知，同時，也讓其他族裔的學生，能

對華人歷史有客觀認識。

兩人說，目前有關歧視華人的歷史，只以教學

材料的形式存在，是否教授則視乎教師覺得是否

需要，當局也不能強行規定教師一定要教；假如

將歧視華人歷史變成選修課，則至少希望學習該

段歷史的任何學生，都一定有機會認識。

胡慧儀指出，有關華人課程的內容建議，則計

劃來自於中華文化中心成立《正視華裔歷史總動

員》的專家小組，小組成員包括熟悉華人歷史的

專家學長，他們正就歧視華人的史實編寫教課內

容，基礎工作已經很紮實。選修課的模式，可以

適用於任何族裔的歷史課程，假如任何族裔居民

認為教學內容應包括歧視的歷史，則他們也可成

立專家小組研究歷史，並推動成為課程。

華裔家長陳玫珍及陳加雄亦到場表達對開辦該

選修課程的支持，家長說，中學已有亞洲歷史的

課程，而對亞洲歷史有興趣的學生，對歧視華人

歷史也應有興趣，有關選修課程，為的是讓他們

更多課程選擇。

【明報專訊】列治文第3路（No. 3 Rd.）北段

未來將會出現多幢高層柏文，列治文市長馬保定

（Malcolm Brodie）昨日稱是否增加新的加拿大

線捷運車站，端看各大發展商的樓盤是否能順利

賣出，籌得需要的2500萬元資金，現階段並沒有

建新車站的時間表。

列治文市長馬保定昨日表示，是否在加拿大線

增設新的 Capstan 車站，端看該處的多個開發商

是否順利賣出房屋，籌得所需的2500萬元。他稱

發展商每賣出一戶單位，便會將 7,800 元投入建

設新車站的費用，因此只需賣出 3,200 個單位，

便可開始進行興建新車站的計劃。

有開發商代表透露，屆時會由開發商將錢交給

市府，再由市府轉交給運輸聯線（TransLink），

並不會向買家索取額外的 7,800 元車站興建費用

，所以就算未來建設新車站的計劃破局，也不需

要向買家退錢。

各大開發商目前已經紛紛在第3路北段加拿大

線捷運沿線進行開發，列治文市府則呼籲公眾多

加利用以加拿大線為主的公共運輸系統。

對於可能湧入大量人口造成交通阻塞，馬保定

強調市府雖然鼓勵市民多乘坐捷運，但也很清楚

一條捷運線不可能紓解現在已經非常擁擠的第 3

路交通。

他稱市府已經手進行相關配套改善計劃，設

法解決第3路交通問題。

溫2學委：納入必修科門檻太高

華人史研新學年列選修課

陳玫珍支持中學開辦有關歧視華人歷
史的選修課程。 （張伶銖攝）鄧立勤（左）、胡慧儀（中）及支持教育局開辦歧視華人歷史課程的社區人士劉恆信。 （張伶銖攝）

中信中心主辦 「粵韻悠揚獻愛心」 粵劇演出，得蒙雪紅藝苑主持人白雪紅及一群愛好粵劇
文化藝術的基督徒鼎力支持、傾力演出，全部收益將作中信中心社區服務發展經費。非牟
利慈善機構中信中心的經費大部分來自教會及捐獻，是次演出希望籌得4萬元以支持各項
社區服務。 「粵韻悠揚獻愛心」 定於本月28日（星期一），晚上7時假南本那比米高霍士
劇院舉行，票價分20元、30元、45元及55元，現於本那比中信中心（麗晶廣場二樓）及
列治文中信中心（公眾市場二樓）公開發售；查詢：604-877-8606；604-285-0552或
604-551-2167。

需賣出3200單位籌2500萬

第3路新天車站開建取決樓盤銷情

馬保定稱新車站是否興建，要看樓盤賣的
如何。 （馮伃新攝）

中信中心慈善粵劇中信中心慈善粵劇中信中心慈善粵劇

【明報專訊】海洋動物應否被困在海洋

公園內的爭議，近日不但在美國再受注目

，溫哥華有民眾亦於網上發起一請願簽名

運動，要求讓選民在11月的市選中就這問

題進行公投，現已獲得逾一萬人支持，包

括兩名公園局委員。

溫哥華的簽名運動在 change.org 發起，

目的是要求溫哥華公園局讓選民以公投去

決定應否繼續將鯨魚和海豚困在公共水族

館內。

發起者於網上提及，要使溫哥華水族館

停止困鯨魚和海豚的唯一方法是透過民

主過程，因為水族館是位於史丹利公園

（Stanley Park）內，一塊公共土地， 「這

代表民選的公園局委員有權決定應否容忍

在史園內有被困的鯨魚和海豚。」
這項網上簽名運動已得到逾 1.1 萬人簽

名支持，其中包括公園局委員甘詩德

（Constance Barnes） 和 白 瑞 菈 （Sarah

Blyth），他們希望在水族館內所有鯨魚和

海豚可逐步被釋放。

溫哥華水族館現有兩條白鯨和兩條太平

洋斑紋海豚；於過去10年，曾兩度被要求

以進行公投解決，但均失敗。這次運動的

截止日期是5月。

溫哥華水族館內的白鯨。 （資料圖片）

（卑詩維多利亞 7 日加新社電）卑詩財政廳長

麥德莊（Mike de Jong）昨日就卑詩博彩公司

（BCLC）前行政總裁辭職但仍可得到約8.6萬元

離職金一事回應，稱當局已按適當指引辦事。

反對黨指出，卑詩博彩公司前行政總裁格雷頓

（Michael Graydon）離職時得到 8.6 萬元和保留

由公司發給他的iPhone、iPad和手提電腦。

格雷頓在今年 1 月辭職，並於一周後成為一間

有意於卑詩體育館（BC Place Stadium）旁興建度

假和賭博中心新公司的主席。有關格雷頓的離職

金問題昨日於卑詩省議會答問環節中被揭露，新

民主黨質問為何辭職的格雷頓也可得到離職金。

反對黨稱，政府的政策是不會向辭職的員工發

遣散費，又稱他們得到一份獲財長簽發的文件，

顯示格雷頓獲領遣散費和獎金近8.6萬元。

麥德莊回應指，就個人離開時可得到和受託責

任等方面政府都有指引，而據他所知，格雷頓離

職一事是按足指引。他稍後會給議員交代有關詳

細內容。

【明報專訊】卑詩省府與代表教師的工會就新

的集體僱員合約正在談判中，而有問卷調查發現

，於過去兩年至今期間，並非大部分和甚至少於

一半的本省民眾對政府在教育系統上的工作感到

滿意，支持比率較加國其他省份為低，其中理由

與勞資關係差有關。

據《省報》報道指，一項由調查公司 Angus

Reid Global 於 2012 年開始做的全國性調查，研

究各省有多少省民滿意其省政府在教育系統上的

工作，並發現卑詩的比率為全國最低。

調查公司副主席庫爾（Shachi Kurl）指出，每

年會蒐集數據四次，研究省府在小學和中學的工

作表現，以及專上教育的質素等問題；她指，於

多個季度結果中，卑詩都屬異常的一個，均在全

國排名的榜末。今年首季，有52%省民對省府在

小學教育上的工作感到滿意，其他省份的平均為

63%。對於中學教育系統的滿意結果，本省民眾

回答 「好」的比例為47%至58%，但其他省份的

同一比率平均為59%至67%。

反水族館養鯨豚

網上發公投請願

教育系統省民滿意度

卑詩全國最低

卑博CEO辭職獲離職金

財政廳長指符指引


